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會訊第 22 期 

2016 年 2 月 

編輯小組： 李彥毅校友 李詩頌校友 

李菁瑤老師 黃德華主任 

 【第一頁】

周年會員大會暨幹事會選舉

 19.9.2015

 

 郭敏儀校長的話  
 

一日思源人，一生思源人。 
 

在母校的孕育下，小樹苗終於健康快

樂地成長，長成茁壯的大樹。就像你們，

很多都長大成人了，有些甚至成家立

業；但無論你是甚麼年紀，只要是思源

校友，都是我們珍貴的、寶貝的孩子。 
 

校友會是校友與母校之間的橋樑，透

過校友會的活動，學長們不單可以為學

弟學妹樹立良好的榜樣，學會飲水思

源，同學與校友還可以在思源大家庭拓

展興趣，發揮潛能，從而推動學校的發

展。 
 

各位校友，你們要緊記母校的校訓

「敬主愛人」，並將寶血會的精神延續

下去。 

 

【第四屆校友會幹事會(2015-2017)簡介】 

主    席： 蕭富升先生  顧    問： 郭敏儀校長 

副 主 席： 李彥毅小姐  協助老師： 陳志恆副校長 

秘    書： 蔡友煌先生     梁汝輝主任 

司    庫： 李詩頌小姐     黃德華主任 

常務委員： 袁振熹先生     李潔兒老師 

劉振南先生     楊酈櫻老師 

梁應揚老師 

李菁瑤老師 

(左)蕭富升主席報告會務，並獲選為法團校董會校友校董。 

(右)眾幹事代表全體校友送上敬師日禮物籃 
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為讓六年級同學了解師

兄師姐升中選校經驗，校友

會特別邀請了郭梓焱、陳善

行、連映程、余曉宜、楊寧

心及周倩瑩校友回校分享。 

 【第二頁】

六年級與校友共九支參賽

隊伍又唱又跳，在舞台上盡

情地發揮。 

中學巡禮 19.9.2015 

才藝鬥一番 19.9.2015 

(上)葉老師、郭校長與主席擔任評判 
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 【第三頁】

 

歷屆校友與教職員約一百六十人聚首一堂，氣氛熱鬧！足球比賽

最終由校友隊勝出，分別獲得冠軍及亞軍，教師隊則屈居季軍。 

足球比賽暨燒烤樂 12.12.2015 
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【歡迎投稿】各位校友，如果你有任何在母校讀書時所發生的趣事，或者留給舊同學的說話，

而又想在會訊中刊出的話，歡迎你投稿到校友會！收到你的文字或照片稿件後，我們將盡可能把你

的稿件在下一期的會訊中刊登。歡迎校友投稿，請電郵至 sysaanewsletter@sys.edu.hk 

校友投稿 - 飛行服務隊總部參觀後感 

 【第四頁】

在我六年的小學生涯中，我曾經跟老師和同學到過很多地方參觀，每次都令我學到更多新的知

識，但要數到最難忘的一次，就是到飛行服務隊總部參觀。 

在參觀前大約一個月，老師就通知了我們，原來這次參觀只有少數同學可以參加，而且飛行服

務隊的總部也不會對外開放，實在是一個千載難逢的機會，難得有這個機會，當然要好好把握吧！ 

到了參觀當天，大約一時半，所有同學都到達了有蓋操場，老師來到後，我們就登上旅遊巴士，

準備出發。在車上，我們都十分興奮，一直期待着接下來的參觀。 

到達目的地後，我們親眼看見那裏的「真面目」，大約十分鐘後，我們跟隨我們的「師兄」—

Ivan哥哥，開展了我們的參觀。首先，我們到了一間小房間，聽了 Ivan哥哥對飛行服務隊的介紹，

又看了他們執行任務的影片，認識了部門的歷史和架構，加深了我們的認識，又增加了我們對飛

行服務隊的興趣，使我們更加期待之後的參觀。 

之後，我們到了他們執勤前一定會到的地方，在他們出發救人前，會到這間房裏看一下地圖，

確認執行任務的地點，又會利用電腦，到內聯網查看當時的天氣和氣流是否適合起飛，才準備出

發。在這間房中，Ivan 哥哥為我們介紹了查看資料的方法和它們的詳細內容，又介紹了他們的地

圖上不同標記的意思，我們都十分投入和集中精神地聽他的解釋。 

後來，我們到了接聽報案電話的地方，又看了裏面的飛行記錄表，明白了他們記錄飛行人員的

執勤時間和相關資料的方法。 

最後，我們到了停機坪參觀，我們聽了 Ivan 哥哥對各種型號飛機的介紹，又上了飛機上參觀

和跟它們合照，還親眼目睹飛機和直昇機起飛。我們又到擺放制服的倉庫參觀，我們不但看到了

飛行人員的衣服和裝備，更穿了他們的制服和頭盔拍照留念，但原來無論他們的衣服和上面的裝

備，抑或是頭盔，都是十分重的，雖然是十分辛苦，但也是很特別的經歷。後來 Ivan哥哥跟我們

分享了他救人的經驗，我們都很專心聆聽。我們一直在倉庫裏流連忘返，直到該離開的時間，我

們才依依不捨地登上旅遊巴士，回到學校。 

這次的參觀活動實在十分難得，不僅可以讓我認識飛行服務隊，還讓我認識更多新的知識，希

望我以後也可以參加更多類似的活動，讓我能開闊眼界，接收更多新事物和知識。 

 
 

梁芷翹  現就讀中一 
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【活動預告】會員可優先參與任何活動，查詢請致電 3590 6061。 

日期 活動 查詢 

2016 年 5 月 28 日(星期六) 

2:30 p.m. – 4:30 p.m. 

五、六年級 才藝獎學金評審 

評審團：校長、校友會委員及教師代表 

陳志恆副校長 

李潔兒老師 

2016 年 5 月 六年級學生製作畢業生留校紀念品 李潔兒老師 

2016 年 6 月 

上午 

「中學生活知多少」講座 

歡迎有意分享之校友與李潔兒老師聯絡 

李潔兒老師 

學校社工梁姑娘 

 

五月二十七日是我和其他制服團隊參觀政府飛行服務隊的日子，在

那天早上，我十分期待參觀。到了下午，老師帶領我們到香港大嶼山香

港國際機場南環路十八號—政府飛行服務隊總部大樓。一進入總部大

樓，師兄就帶我們去會議室，聆聽有關政府飛行服務隊的簡介。我從而

知道，政府飛行服務隊的理想是被舉世公認為優秀的空中搜救及飛行支

援部隊，希望他們可以很快達成這個理想。 

之後，師兄又帶我們到飛機庫及停機坪參觀，在那裏看到不同的機

體，首先，我們到一輛「ECI 55 直昇機」，機艙內有六個座位，還可以

放置雙抬床，然後，我們又去了參觀「捷流 41 定翼」，機內配備全球定

位系統的空中測量攝影機，備有甚高頻及調頻的傳訊系統等高科技，最

後，我們又了解了飛行服務員的裝備和歷程。 

從這次的參觀，我真是獲益良多，也很感謝他們的貢獻。 

  何綺潼  現就讀中一 

在五月二十七日，我乘坐旅遊巴士到政府飛行服務隊總部參觀。 

首先，帶領我和同學們的師兄帶我們到一間課室裏，利用簡報簡介飛行服務隊的工作，例如救

援、近岸搜索等。接着，我們到飛機場參觀飛機，師兄介紹飛機後，就讓我們坐在飛機上拍照留

念。此外，飛機內還有一個很大的工具箱，就算是「士巴拿」，也有十多個不同大小的，應有盡有。 

然後，師兄讓我們穿着飛行服務隊隊員的服裝拍照。我拍照後，老師把照片拿給我看。我看到

自己穿着整齊的服裝，神氣極了！但那套衣服十分沈重，穿着了幾分鐘，背部就覺得十分累。最

後，師兄講解他們救援的程序和要帶備甚麼工具去做救援工作。這兩個活動讓我體會到飛行服務

隊隊員救援時的情況。 

經過這次參觀飛行服務隊總部後，我明白到飛行服務隊隊員的工作，他們救援的程序和帶備的

工具。這次的參觀真是讓我大開眼界，獲益良多。 

   楊芷融  現就讀六年級 

 【第五頁】
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 【第六頁】完

【加強聯繫】校友們只需登入母校網頁 http://www.sys.edu.hk 裏的「校友天地」，再按「校

友會會員網上登記」，便可進行登記！資料經確認後，校友會便會與你保持聯絡，並向你提供有關

校友會之最新消息。另外，亦歡迎你登入校友會專頁 http://www.facebook.com/sysalumni 

 劉燕棠修女專訪  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

劉修女服務寶血會伍季明紀念學校(上午校)及寶血會思源學校共二十多年，與我校的關係密

不可分。編輯小組特別訪問了劉修女，與我們分享多年教學生涯的點滴。 

問：請問您於何時加入寶血會？為何加入寶血會？ 

答：我於 1980 年加入寶血會，1989 年宣發永願。我認為修女透過傳教生活，可以愛更多的人，

而奉獻生活是源於對天主的愛。 

問：能談談您的教學生涯嗎？ 

答：多年來的教育工作，我都滿懷感恩和喜樂。我接受修會的派遣，先在寶血會培靈學校服務。

五年後，我再到寶血會伍季明紀念學校(上午校)繼續教育工作。直至上午校於 2009年遷至大

窩口，轉為全日制小學(改名為寶血會思源學校)，我繼續擔任校長至 2015 年。 

問：多年來，您對思源學生抱有甚麼期望？ 

答：我一直秉持寶血會的教育精神──「犧牲修和」，亦希望學生實踐校訓『敬主愛人』，期望

他們樂於服務，願意與人和好。此外，我認為除了知識，品德教育和信仰培育同樣重要，因

此多年來我也注重學生德智的平衡發展。 

問：服務寶血會伍季明紀念學校(上午校)及思源學校共二十多年，當中有着甚麼難忘的回憶？ 

答：我們常說，學校是家以外的另一個家。思源的老師、家長、校友和學生都是一家人，校園關

愛文化濃厚。一路走來，我見證了學生畢業後回來母校執教，當年聘請的新老師現更已成家

立室。我十分感謝天主，給予我一個優秀的教師團隊。老師間互助互愛，以言行身教培育學

生，更對學校富有歸屬感。 

問：最後，您能跟我們分享卸下學校工作後的近況，以及有留給校友的話嗎？ 

答：雖然我對學校有不捨之情，但學校的教學團隊成熟了，我不擔心，也不掛心，亦相信校友們

會把學校帶給他們的關愛之情傳承下去。未來一年，修會安排我進行靈修年，讓我反思修道

生活，在修道旅途上有更多力量繼續前進。雖然我還不知道修會將安排我於未來進行甚麼工

作，但我懷著待命和服從的精神，等待修會派遣。 


